

オープン
カレッジ

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、テレワークやオンライン授業がはじま

コロナ禍による大学教育の現場から

めることに苦慮し、引用仕方や、参考文献の使いにおいては、しっかりと得できていないのが現状である。国立教育政策研究による令和4年度全国学習状況調査の結果（要）では、上述と同様の問題があがつており、今後注視する必要がある。

会に出てから世間の違いは、大学の中よりも大きい。相互理解をした上で、お互いに歩み寄ることが最も重要であると考える。

担当授業は、統計学を中心としたデータサイエンス系科目、企業連携科目、そしてセミナーである。チームで協同作業を行い、発表をすることもあるが、個人では、データ分析の分析結果をまとめたり、アンケート調査の結果をまとめたり、と報告書として、文書

相互理解と

歩み寄り

でまとめることが多い。レポートの書き方も教えていくが、学生は根拠資料に基づいて、自分の考えをまと

愛知淑徳大学
ビジネス学部准教授
藤木 美江

た。グルーブ活動の進捗遅れが懸念されるが、特に気にする様子も見られなかつた。これは、大学生の聞く力、読解力、判断力、思考力、想像力の低下によるものだろうか。それとも、世代による違いの理解不足により、うまく意思疎通ができるいないからだろうか。

ジ尼斯の現場においても、同じような現象が起きた。これが懸念されるが、特に気にする様子も見られなかつた。インターネット環境が整い、スマートフォンの普及によって、時間の使い方に大きな変化をもたらした。インターネットによって、利便性は高くなり、多くの情報は得られるが、それらの利用の仕方次第で、欠落する力もあるのではないかと考へる。今までのあらゆる常識を、改めて見つめなおす時期がせまつてゐるように思う。